



県&東北高校総体



6月には、宮城県の高校総体が行われました。10の部活動が出場し、どの部活動も全力を尽くして、最後まで戦うことができました。中でも、ボクシング部とウエイトリフティング部の選手が、東北大会出場を、さらにボクシング部の遠藤星翔くんはインターハイ出場を勝ち取り、大活躍でした。

7月8日、全国高校野球選手権宮城大会では、柴農生8名が大産生と合同チームで出場し、多賀城高校と対戦しました。チーム一丸となり、3点を先制したものの逆転されて敗れました。最後の夏の挑戦は新聞にも取り上げていただきました。



意見発表会



5月30日(木)に校内意見発表会が行われました。大河原産業高校の農業科学科と合同で行い、計9名が順番に発表しました。どの生徒も農業についてよく調べ、考え、発表の練習をした成果がよく現れており、熱のこもった力強い発表でした。

学校代表に選ばれた3名は、7月4日(木)宮城県学校農業クラブ連盟意見発表大会に出場し、Ⅱ類で小野心愛さんが優秀賞に選ばれました。



芸術鑑賞会



6月27日(木) 陸上自衛隊東北方面音楽隊による芸術鑑賞会を本校体育館において開催しました。楽器を手に颯爽と入場してくる隊員のみなさんの姿に生徒は驚き、演奏の途中で登場したスーパーマリオやピーチ姫に感激し、のりのよい音楽に合わせて楽しそうに手拍子をしていました。

進路行事



6月8日(土)に進路保護者生徒説明会が行われました。多くの保護者の方に参加していただき、非常に有意義な説明会となりました。

7月11日(木)校内企業説明会が行われました。参加20社から希望する企業の方の話を真剣に聞いていました。

7月16日(火)白石市ホワイトキューブで、仙南合同企業説明会が開催され、60名の生徒が出かけて企業の話聞いてきました。

いよいよ就職試験、進学試験が近づいてきました。進路活動と普段の学習を両立し、互いに切磋琢磨しながら、自分に一番合った進路選択をしましょう。

お知らせ

・角田市西根地区の「田んぼアート測量」に柴農生が協力しています。秋の実りの時期に見学に出かけてください。

・名取市閑上地区の「ハマボウフウ保全活動」に柴農生が協力しています。元気に成長してくれることを祈ります。

【8月の行事予定】

- 5日 出校日①(就職受験願書提出他)
- 8日 出校日②(就職受験願書提出他)
- 13日～15日 学校閉庁日
- 16日 受水槽清掃のため断水
- 21日 登校日③就職希望者
- 22日 登校日③進学・公務員希望者
- 26日 2学期始業式
- 29日 就職試験校内書類提出締切

今年度は7月24日から夏休みとなります。しかし、時間外総合実習やフォークリフト講習、就職進学試験に向けた出校日もあります。数少ない休みを有意義に過ごし、2学期への英気を養って下さい。

引き続き、熱中症等体調管理にも気をつけ、充実した学校生活を送りましょう。

【9月の行事予定】

- 2日～6日 校内模擬面接
- 12日 進路激励会
- 17日～20日 第2回考査
- 18日 PTA役員会

